



# 学校だより

流山市立西初石小学校  
校長 橋本 由美子  
在籍児童数 695名  
令和4年6月1日

<https://schit.net/nagareyama/nshatusyo>



## 家族自慢をしませんか

西初石小学校 校長 橋本由美子

6月に入りました。今年度は、感染予防対策を行いながら行事をできるだけ実施する方向であることはお伝えした通りです。子どもたちが元気に楽しく学校生活を送ることができるよう職員みんなでしっかり取り組んでいきます。

先月は、柏の葉陸上競技場にて、市内小学校陸上競技大会が開催されました。児童は、学校の代表としてカー杯競技し、自己ベストを目指しました。大きな競技場という普段とは全く違う環境の中で他校と競い合う経験から、精神的にも学んだことが大きかったようです。選手になれなかった児童も、自分の体力や能力向上のために練習を頑張る姿が立派でした。諦めずにチャレンジすることやくじけない気持ちは『生きる力』につながります。今後も励ましていきたいと思えます。

今月は、校外学習、体育授業参観、林間学園等様々な行事が行われます。どの子どもも意欲を持って取り組ませ、成功体験を積み重ねたいと思えます。引き続きご協力をお願いします。

私は担任をしていたころ、家庭訪問前に保護者をお願いしていたことがあります。『わが子自慢』です。「家庭訪問で聞きますので、お子さんのよいところを考えておいてください。」とお伝えしました。家庭訪問に伺うと、保護者の方々は、「悪いところは目につくのですが…」とか「ありますかね、うちの子」などと前置きはありましたが、「意外と優しいんですよ」とか「私は気づかなかったのですが、ほかのお母さんから褒められたんですよ」と嬉しそうに話してくれる表情が柔らかかったのを覚えてます。

人に優しくするためには「自分が好き」でなければなりません。学校にも家庭にも自分の居場所があり、安心して生活できることが大切です。6月はご家庭で「家族自慢」をしてみてください。お子さんのいいところを口に出して伝えたり、お子さんにもお母さんやお父さんや家族のいいところを言ってもらったりする時間をつくってください。家の中があたたかい気持ちになりますよ。

励ましてあげれば 子どもは自信を持つようになる

認めてあげれば 子どもは自分が好きになる

見つめてあげれば 子どもは頑張り屋になる

和気あいあいとした家庭で育てば

子どもはこの世はいいところだと思えるようになる

『子どもが育つ魔法の言葉』より





# 6月の行事予定

1日(水)	4年生校外学習 体育参観(~8日)	13日(月)	あいさつ運動(4年) 1年生あさがお摘芯
2日(木)	耳鼻科検診	14日(火)	ふれあいタイム(1・5年)
3日(金)	クラブ	15日(水)	千葉県民の日
7日(火)	2年生野菜先生 1年生学校祭検 ふれあいタイム(3・4年)	17日(金)	6年生校外学習
8日(水)	教育相談日	21日(火)	スクールカウンセラー来校
9日(木)	トイレ掃除ボランティア	23日(木)	クラブ 交通安全教室(1・2・3・5年)
10日(金)	1年生心電図検診 3年生市内巡り 4年生クリーンセンター見学 トイレ掃除ボランティア	24日(金)	流教研 特別日課4時間 12:40下校
	2年生校外学習 トイレ掃除ボランティア	27日(月)	ふれあいタイム(2・3年)
		28日(火)	5年生林間学園(~30日) 6年生職業体験学習

## 市内小学校陸上競技大会

5月19日(木)、夏のような晴天の下、市内陸上競技大会が柏の葉陸上競技場で行われました。本校からは、28名の児童が代表選手として参加しました。短い練習期間ではありましたが、本番はのびのびと競技に臨み、練習以上の力を発揮した児童もいました。

校内では、5月16日に陸上部を励ます会を行いました。これまでの練習の様子などをオンラインで視聴し、全校で応援の拍手をおくりました。



## 5月31日全校集会・表彰

### 【市内小学校陸上競技大会】

女子共通 ボールスロー

第5位 6年生

女子共通 走り高跳び

第7位 6年生

女子共通 80mハードル

第4位 6年生

男子共通 走り高跳び

第7位 6年生

### 【市民陸上大会】

60m 第1位 3年生

60m 第2位 3年生

60m 第2位 2年生

### 【令和3年度千葉県議会児童・生徒表彰】

5年生

### 【ちばジュニア強化選手】

6年生

## ボランティアの皆様 ありがとうございます



環境美化や学習活動をサポートしていただきました。

## ■感染症対策についてのお願い

本校では現在、新型コロナウイルス感染症に係る抗原検査の実施や学級閉鎖が増えています。軽い発熱、喉の痛み、鼻水などの風邪症状から「陽性」となるケースもあります。児童本人や兄弟、ご家族に体調不良が見られる場合には、無理をさせず自宅で様子を見る、病院を受診するなど、あらためてご協力をお願いいたします。